

ABSTRAK

Hadi Suhaimi Solihin(2017) :Efektivitas Pelaksanaan Program Usaha Ekonomi Kelurahan Simpan Pinjam (Uek Sp) Tuah Karya dalam Meningkatkan Usaha Nasabah di Kelurahan Tuah Karya Kota Pekanbaru Ditinjau Menurut Ekonomi Islam

Latar belakang penelitian ini adalah realita bahwa masyarakat yang mengajukan pinjaman modal kepada UEK-SP Tuah Karya untuk meningkatkan usaha mereka, namun masih ada nasabah yang memperoleh pinjaman dari UEK-SP ini tidak mengalami peningkatan dan malahan ada yang menurun. hal ini disebabkan tidak tepat sasaran nasabah dalam penggunaan pinjaman modal.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui efektivitas program UEK-SP Tuah Karya dalam meningkatkan usaha nasabah di Kelurahan Tuah Karya dan mengetahui tinjauan Ekonomi Islam terhadap pinjaman modal yang diberikan oleh UEK-SP Tuah Karya ini.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan yang dilakukan pada UEK-SP Tuah Karya yang beralamat di Jalan Budi Daya, Kelurahan Tuah Karya Kec. Tampan kota Pekanbaru. Metode dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, yaitu analisa data komparatif menggunakan *uji t paired sampling*. Data diperoleh dengan menyebarkan kuesioner/daftar pernyataan, dan diolah menggunakan program SPSS versi 21.0 *for windows*. Populasi dalam penelitian ini adalah nasabah UEK-SP Tuah Karya yang berjumlah 164 orang, sedangkan sampel menggunakan metode *sampling accidental* dan dihitung dengan rumus slovin, maka diperoleh sampel sebanyak 62 orang. Pengumpulan data penelitian melalui observasi, wawancara, kuesioner dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pinjaman modal dari UEK-SP berpengaruh signifikan terhadap peningkatan usaha nasabah UEK-SP. Hal ini dapat dilihat dari indikator modal nilai $t_{Hitung} > t_{Tabel}$ ($52,218 > 1,999$) dan dilihat dari tingkat signifikan $0,000 < 0,05$. Indikator omset nilai $t_{Hitung} > t_{Tabel}$ ($20,721 > 1,999$) dan dilihat dari tingkat signifikan $0,000 < 0,05$. Indikator keuntungan nilai $t_{Hitung} > t_{Tabel}$ ($17,736 > 1,999$) pada label signifikan $0,000 < 0,05$. Indikator jumlah barang (Produk) usaha nilai $t_{Hitung} > t_{Tabel}$ ($9,973 > 1,999$) pada label signifikan $0,000 < 0,05$. Indikator jumlah Pelanggan nilai $t_{Hitung} > t_{Tabel}$ ($18,236 > 1,999$) pada label signifikan $0,000 < 0,05$. Indikator luas tempat usaha nilai $t_{Hitung} > t_{Tabel}$ ($3,862 > 1,999$) pada label signifikan $0,000 < 0,05$. Dengan demikian, maka H_0 ditolak dan H_a diterima yang artinya bahwa terdapat perbedaan perkembangan usaha nasabah sebelum dan sesudah memperoleh pinjaman modal Usaha Ekonomi Kelurahan Simpan Pinjam (UEK-SP) Tuah Karya. Dimana terjadi peningkatan usaha nasabah setelah memperoleh pinjaman dari Usaha Ekonomi Kelurahan Simpan Pinjam (UEK-SP) Tuah Karya, dan dapat dikatakan Program UEK-SP ini telah efektif dalam memberikan modal usaha guna meningkatkan usaha nasabah.

Perspektif Ekonomi Islam mengenai pemberian pinjaman modal UEK-SP Tuah Karya dalam meningkatkan usaha nasabah belum sesuai dengan konsep

Ekonomi Islam, karena dalam mengembalian pinjaman modal yang diberikan masih menggunakan sistem bunga yang termasuk dalam riba.



Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.